

Medieninformation

SwissIX Ernennung

Zürich 18. Dezember 2023 – SwissIX Internet Exchange ernennt Arist Volger per 1. Januar 2024 zum Leiter Business Development & Geschäftsstelle des Vereins SwissIX bekannt. Arist Volger ersetzt Luzi von Salis, der die Leitung interimistisch seit November 2022 innehatte.

Arist Volger verstärkt ab sofort den Verein SwissIX Internet Exchange, den grössten Internet Exchange Point (IXP) der Schweiz. Arist Volger wird die operative Weiterentwicklung des SwissIX führen.

Arist Volger ist Informatiker mit Eidg. Diplom und hält einen CAS in Betriebswirtschaft. Seit über 20 Jahren ist er im ICT-Markt im Vertrieb von Connectivity-, Infrastruktur und Datacenter-Services tätig und gut im Markt vernetzt. Wir wünschen ihm einen guten Start bei SwissIX.

Über SwissIX

SwissIX betreibt den grössten Internetaustauschpunkt in der Schweiz in Bezug auf Traffic sowie Anzahl Peers und ist einer der führenden Internetaustauschpunkte (IXP) in Europa. SwissIX wurde im März 2001 von einer Gruppe von Schweizer Internet-Service-Providern als Verein gegründet, um eine neutrale Infrastruktur für den Austausch von Internetverkehr in der Schweiz zu schaffen. SwissIX ist mit dem Core-Netzwerk in den Standorten von Digital Realty (Zürich), Equinix, colozüri und Colobern Nord², Green Datacenter (Lupfig), NTT Global Datacenter (Rümlang) präsent und hat bei IWB in Basel einen weiteren Reseller Standort. RomandIX (Lausanne) und Rheintal-IX (Ostschweiz, Liechtenstein, Österreich, Süd-Deutschland) sind über das SwissIX Outreach-Programm angebunden. Das Core-Netzwerk ist mit 400 Gbit/s Bandbreite optimal ausgestattet. <https://www.swissix.ch>

Medienkontakt SwissIX:

Luzi von Salis, Geschäftsführer a.i.: E-Mail: luzi.vonsalis@swissix.ch, Telefon +41 79 432 46 43